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Заметки с ректората

В соответствии с программой

Очередное заседание ректората недавно избранный коллективом ректор ВолгГТУ

А.В. Навроцкий начал с фразы: «Для зарядки хорошего настроения поздравим

наших коллег».

У Татьяны Александровны Забазновой, директора Себряковского филиала, и Владимира

Александровича Кабанова, проректора по учебной работе ВолгГТУ, накануне был день

рождения. Под дружные аплодисменты зала Александр Валентинович вместе с добрыми

пожеланиями преподнес каждому имениннику букет роз.

Приступая к деловой части заседания, руководитель опорного вуза отметил, что в повестке

дня два основных вопроса.

По первому – о мероприятиях по развитию филиалов вуза в соответствии с Программой

развития опорного университета выступили три докладчика.

О том, какие меры предпринимаются для развития СФ, рассказала его руководитель Т.А.

Забазнова. Она остановилась на предстоящем приеме на первый курс, прогнозируя рост

поступающих на высшее образование на 10% по отношению к 2018 г., на

средне-профессиональное образование – на 27%. Кроме того, подготавливаются документы

для создания базовой кафедры «Строительные материалы и специальные технологии» АО

«Себряковцемент».

Директор КТИ Александр Владимирович Белов также отметил тесную работу с

выпускниками школ. Здесь тоже прогнозируется рост приема на 1-й курс как по программам

СПО, так и ВО. Так, планируется обеспечить прием студентов-контрактников на все формы

обучения и на все направления подготовки, имеющиеся в институте, в количестве не менее

415 человек на ВО и 150 человек на СПО.

Несколько напряженная ситуация сложилась в ВПИ, в том числе и с приемом на первый

курс как бакалавров и специалистов, так и в магистратуру. Соответственно не радуют и

поступления внебюджетных средств. Для выправления ситуации предприняты серьезные

меры, о которых подробно рассказал директор филиала Александр Викторович Фетисов.

В их числе: прохождение государственной аккредитации ООП по направлению подготовки

магистратуры 38.04.01 «Экономика»; разработка документации для лицензирования новой

ООП 22.03.01 «Материаловедение и технологии материалов» и др.
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Вторым был вопрос об итогах внебюджетной деятельности подразделений опорного

университета в первом квартале, по которому также выступили несколько докладчиков.

Открыл дискуссию, а обсуждение вынесенных на ректорат вопросов, в большей мере

походило на нее, Николай Алексеевич Кидалов, начальник управления науки и инноваций.

Он рассказал о поступлении денежных средств на ФПИК, ВКФ, ММФ, УЦ «Юнит».

Были проанализированы и поступления от НИР, хоздоговорные и т.д. План на этот год

составляет более 113% по отношению к прошлому году. А первый проректор – директор

ИАиС Игорь Владимирович Стефаненко проинформировал о поступлении внебюджетных

средств от образовательных и других услуг института. Всего в 1 квартале по всем видам

деятельности получено – 28 780,8 тыс. руб. На заседании также выступили и другие

докладчики.

Светлана Васильева.

Фото Андрея Дебелого.

 2 / 2


